

Tropa que Asaltó Polvorín de FMLN fue Entrenada en E.U.

WASHINGTON, junio 3 (EFE).— Estados Unidos entrena en secreto a comandos anti-terroristas de varias naciones de Oriente Medio, África, Asia y América Latina, informa el diario "Los Angeles Times" que cita fuentes oficiales.

El periódico no publica la lista completa de países cuyas Fuerzas Armadas habrían recibido entrenamiento pero sí especifica que han sido adiestrados soldados procedentes de Perú, El Salvador, Sudán, Egipto, Grecia y Corea del Sur.

Soldados salvadoreños entrenados por "boinas verdes" asaltaron el pasado mes de mayo un polvorín del Frente Farabundo Martí de Liberación Nacional en San Salvador,

donde encontraron un gran número de armas y municiones.

La meta del programa, agrega el diario, es evitar las dificultades legales, políticas y logísticas que tiene Estados Unidos para desplegar sus comandos anti-terroristas en el extranjero en caso de una crisis internacional o actos terroristas.

Un ejemplo de esto ocurrió en 1985 cuando al ser secuestrado un avión de la aerolínea TWA en el Mediterráneo las autoridades argentinas no permitieron la actuación del comando de la "Fuerza Delta" enviado a la zona.

Sin embargo, comandos especia-

—Favor pase a la página 23.

Cubano Dice que Búlgaros Manejan a los Sandinistas

SAN JOSE, julio 3 (ACAN-EFE).— Un médico cubano, identificado como Silvio Alfonso González, que huyó de Nicaragua, dijo en San José de Costa Rica que los nicaragüenses temen la injerencia de asesores búlgaros en el gobierno sandinista, al que

"manejan".

Entrevistado por el diario costarricense "La Nación" en "un lugar no identificado por razones de seguridad", González agregó que "los nicaragüenses le tienen mucho miedo a los búlgaros,

—Favor pase a la página 17.

Nuevos Saqueos de Comercios en Argentina

BUENOS AIRES, julio 3 (UPI).— Varias tiendas de comestibles fueron asaltadas el lunes en la ciudad de Rosario, donde se inició hace un mes una ola de saqueos en Argentina, pero las autoridades dijeron que la situación en la ciudad era de normalidad.

que a comercios se registraron durante la jornada, con el saldo de 22 mujeres detenidas, informó la policía de Rosario, 312 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Empero las autoridades dijeron que la situación en la ciudad

—Favor pase a la página 50.

Nueva Ley China Limita Manifestaciones Públicas

PEKIN, julio 3 (UPI).— El gobierno chino adoptó una línea dura después de las manifestaciones de masas del movimiento por la democracia, reveló el lunes una nueva y estricta ley que intensifica las restricciones a las manifestaciones públicas y prohíbe a extranjeros tomar

parte en ellas sin permiso.

El proyecto de ley presentado por el Primer Ministro Li Peng a la sesión en curso de la Comisión Permanente de la Asamblea Popular Nacional, el Parlamento del país. Su aprobación está vir-

—Favor pase a la página 37.



LIDER DE GOLPE. Jartún, Sudán, julio 3. El general Omar Hassan Ahmed el-Bashir, líder del golpe de Estado, en Sudán, anuncia que capturará a políticos fugitivos. (Cable-foto AP).

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 3 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de valores de Nueva York cerraron el lunes a las alza en una jornada caracterizada por la lentitud sin precedentes durante más de dos y medio años, apoyadas por los accionistas interesados en adquirir ofertas al iniciarse una nueva semana prece-

—Favor pase a la página 23.



EXIGENCIAS ETNICAS. Kiev, URSS, julio 3. Millares de ucranianos se reúnen en la ciudad de Kiev, para exigir reformas étnicas, políticas y económicas, durante una concentración del movimiento popular de Ucrania denominado "Rukh", el lunes. (Cable-foto AP).

Muere Director Películas 'Patton' y 'Papillón'

SANTA MONICA, EE.UU., julio 3. (AP).— El director cinematográfico Franklin J. Schaffner, cuya película "Patton" (1970) recibió el Oscar a la mejor película y otros seis galardones similares en distintas categorías, falleció a los 69 años en su residencia de esta ciudad

—Favor pase a la página 23.



MUERE. Sin procedencia, julio 3. El actor Jim Backus, murió de neumonía, el lunes, a los 76 años. Hacía la voz de "Mr. Magoo", y dirigió la serie televisiva la Isla de Gilligan. (Cable-foto AP).

RESUMEN MUNDIAL

El Vaticano Papa Expresa Apoyo a Lucha Anti-Drogas en Colombia

CIUDAD DEL VATICANO, julio 3 (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo el lunes que los cristianos tienen el deber de apoyar la lucha contra las drogas que se cumple en Colombia, y condenó la violencia que prevalece en ese país sudamericano.



Juan Pablo II

El Papa aludió al tema durante el encuentro que mantuvo con el nuevo embajador colombiano ante El Vaticano, Fernando Hinestrosa Foreiro.

Juan Pablo II manifestó que era el deber de todo cristiano apoyar al estado cuando se enfrenta al "siempre presente fenómeno de la violencia, la lucha subversiva, la producción y tráfico de drogas... que recientemente resultarán en la pérdida de muchas vidas y causará indecibles sufrimientos a individuos y familias".

Londres

Thatcher Condena Atentados Terroristas del IRA



Margaret Thatcher

LONDRES, julio 3 (EFE).— La Primera Ministra Británica, Margaret Thatcher, calificó el lunes de "cobardes" a los terroristas del Ejército Republicano Irlandés (IRA) que asesinaron a un soldado británico y causaron heridas a su mujer y a uno de sus hijos, en las cercanías de la base militar del Reino Unido en Hannover (RFA).

"El atentado fue doblemente horroroso porque los miembros de la familia resultaron heridos y porque niños pequeños vieron lo que ocurrió", dijo Thatcher, quien añadió que este suceso "demuestra la mentalidad de los terroristas".

Se Extienden Huelgas de Burócratas en Guatemala

GUATEMALA, 3 Jul (ACAN-EFE).— El gobierno de Guatemala enfrenta esta semana la amenaza de que una huelga de maestros y trabajadores de correos, se extienda a otras dependencias del estado que exigen aumento de salarios.

Los maestros que llevan tres semanas en paro, anunciaron que se mantendrán firmes y decididos a continuar su huelga, a pesar de las medidas que por abandono de funciones ha iniciado el Ministerio de Educación.

Unos 42.000 maestros de todo el país piden al gobierno demócrata-cristiano un aumento de doscientos quetzales (más de 70 dólares) men-

suales, el cual, según las autoridades, vendría a trastornar el presupuesto nacional.

A esta huelga se suma la de trabajadores de Correos y Telégrafos, quienes han pedido un aumento de 300 quetzales mensuales (112 dólares) y el cumplimiento de otros puntos incluidos en un pliego de peticiones.

Autoridades del Ministerio de Comunicaciones, de donde depende Correo y Telégrafos, ha manifestado que no se puede acceder al aumento, aunque proponen convertir esa dependencia en una empresa

—Favor pase a la página 23.



TROPAS CHINAS. Pekin, julio 3. Soldados chinos regresan a la Plaza Tian Anmen, luego de visitar la Ciudad Prohibida, el lunes. Son parte de los contingentes que patrullan la capital, desde la imposición de la ley marcial. (Reuter).